



les 6e germanistes illustrent l'alphabet

publié le 12/10/2021

Les 6e germanistes ont travaillé sur l'alphabet en allemand à l'aide d'une chanson, et ils ont réalisé leurs propres affiches sur le modèle de cette chanson. Les affiches sont visibles en salle 10. Bravo à eux !

Portfolio



Document joint

 [RAP Alphabet en Allemand -Rapartschule \(Video Youtube\)](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.